
Frau Jahn erläutert die folgende Fertigstellung von Hochbaumaßnahmen der Stadt Neumü-
nster: Kita Schwedenhaus - Sanierung und Umbau von Sanitäranlagen, Sportplatz Feldstra-
ße - Sanierung Umkleidegebäude, Städtisches Stadion - Sanierung Flutlicht Kunstrasenplatz 
und Theodor-Litt-Schule (ehemalige Wirtschaftsakademie). 
 
Herr Kubiak erläutert, dass die Geschäftsordnung geändert wurde und jetzt alle Vergaben 
über 200.000 € im Bau- und Vergabeausschuss beschlossen werden müssen. Das koste für 
viele weitere Vergabeverfahren zusätzlich 6-8 Wochen Bearbeitungszeit. Um diese wieder 
einzusparen, würde das SG IV empfehlen, die Grenze auf 221.000 € festzulegen, dies ist 
auch die Grenze für europaweite Vergabeverfahren. 
 
Herr Kubiak verteilt zwei Grafiken und erklärt anhand der Bauvorhaben Kita Gartenstadt und 
Dreifeldsporthalle Freiherr-vom-Stein-Schule den zeitlichen Ablauf von Planung, Vergabe 
und Bau von Baumaßnahmen. 
 
Über die Dauer der einzelnen Maßnahmen wird eingehend diskutiert. Den Ausschussmitglie-
dern dauert die Zeit von der Planung bis zur Baufertigstellung zu lange, sie äußern Unzufrie-
denheit. 
 
Herr Gärtner bittet um einen Ablaufplan (wie in der Tischvorlage verteilt) aus dem Bereich 
des Tiefbaus.  
 
Eine weitere eingehende Diskussion führt zu keinem Ergebnis. Frau Bühse schlägt daher vor 
–auch weil Anfragen zu den Mittelabflüssen folgten-, dass diese Angelegenheit in der nächs-
ten Sitzung des BVA erneut auf die Tagesordnung gesetzt wird. Der Ausschuss stimmt dem 
Vorschlag zu. 
 
 
 


